

jeudi 07 juin 2018

de matin nous sommes allés à la Truchère pour arriver à la mare et pêché avec une épuisette des larves de dytique, des têtards, une araignée, une mante ... Avec des jumelles et une longue vue nous avons observé un héron, une cygogne, des canards colverts, un milan noir puis, sur le retour, nous avons chanté pour retourner au pique-nique. Cet après-midi nous avons approfondi ce que nous avons vu ce matin, puis on s'est installé sur l'ordinateur pour faire un jeu sur les oiseaux de la Seille. Nous avons ensuite démonté nos empreintes. J'ai bien aimé cette journée car au début j'avais peur de pêcher mais c'était génial.

Dola 6°1

